

Plastikfreier leben! Aber wie?

Ein Feierabend-Gespräch mit

Katrin Wesche-Kolo, Gründerin
"Charlie und Lars", München

Charlotte Lachmann, Projektleiterin
"Zero Waste München"

Dienstag
11. Juni 2024
18-20 Uhr

Stadtakademie
Herzog-Wilhelm-Str. 24
München
U Sendlinger Tor



kda
Kirche + Arbeit

evangelische **STADT**
AKADEMIE münchen

Infos und
Anmeldung:
stadtakademie-muenchen.de



Feierabend- Gespräch

11.6.2024
18-20 Uhr

Katrin Wesche-Kolo,
Gründerin
"Charlie & Lars"
München



Charlotte Lachmann,
rehab republic e.V.
"Zero Waste München"



In München entstehen täglich Müllberge. Jede Münchnerin und jeder Münchner produziert im Durchschnitt ein Kilo Abfall am Tag. Die 190.000 Einwegbecher, die täglich in städtischen Abfalleimern landen, wären gestapelt ein Vielfaches höher als der Fernsehturm. Ein großer Teil des Mülls geht am Ende in die Verbrennungsanlage – mit schädlichen Folgen für Klima, Mensch und Umwelt.

In München entstehen aber auch Ideen für eine müllfreiere Zukunft. Das plastikfreie Café „Charlie & Lars“ oder die Initiative „Zero Waste München“ sind zwei inspirierende Ansätze, die zeigen, wie Abfall reduziert, Kreisläufe etabliert und Ressourcen geschont werden können. Wir diskutieren mit der Café-Gründerin und Gastro-Visionärin Katrin Wesche-Kolo und mit Charlotte Lachmann vom Verein rehab republic über Müllvermeidung als persönliche Lebenshaltung und als unternehmerische Vision.

Das Feierabendgespräch ist Teil der Reihe „Work & Life“. Bei einem kleinen Imbiss stellen wir Persönlichkeiten vor, die in der Münchner Wirtschaft und Gesellschaft Spannendes bewegen.

Eintritt: 9,00 € (Imbiss und Gespräch)



kda
Kirche + Arbeit

evangelische **STADT**
AKADEMIE münchen

**Infos und
Anmeldung:**
stadtakademie-muenchen.de

